

Forums pour l'entourage

## Notre couple se brise à cause de la cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 22/11/2016 à 07h17

Je suis en couple depuis 3 ans avec un homme de 26 ans.

On est en ménage ensemble depuis plus de 1 an maintenant.

Je suis au courant depuis le début qu'il prennait de la cocaïne mais je ne pensais pas que ça deviendrait invivable pour moi.

J'ai compris qu'il était dépendant car sa drogue passe avant tout, et à cause de lui on se retrouve dans le rouge dans les deux comptes bancaires car il a mis presque toute sa paye dans la drogue.

Sachant que la semaine on ne fait rien de spécial, j'aimerai qu'on se retrouve le week end à faire des sorties, se balader etc..

Mais non lui le week end rime avec cocaïne.

Si ce n'est pas lui qui achète, ce sont ses copains qui l'incitent en lui en offrant.

Je n'arrive plus à vivre normalement, être dans un couple normal.

Je ne fais plus aucun effort pour lui pour essayer de le faire réagir mais rien n'y fait, quand j'essaye de parler je parle à un mur.

J'ai envie des fois d'aller tout raconter à une brigade gendarmerie ça me démange.

Je ne sais plus quoi faire, je commence à le haïr.

## 7 réponses

---

Profil supprimé - 22/11/2016 à 10h37

Salut, je suis aussi en couple avec quelqu'un qui prend de la cocaine je suis en couple depuis peu 7 mois mais je connais cette personne depuis très longtemps ( on c'était perdu de vue puis retrouvé ) j'ai appris depuis peu qu'il prenait de la cocaine je m'en doutais depuis quelque mois mais il me disait tjs " non c n'importe quoi j'en prend pas " bref il en prend la semaine il n'en prend pas ( enfin je pense ) dès que arrive le vendredi soir je suis en stress il commence à allait voir des potes et voila il boit fume des joints et prend de la coke et du coup il peu faire ça toute la nuit donc ne pas rentrer. Lui il pense qu'il n'est pas accro et qu'il n'a pas de souci le week-end dernier il m'a dit qu'il allait tout arrêter mais je les déjà entendu ça ..... je ne c plus quoi faire et quoi lui dire moi aussi !!!!!

Profil supprimé - 22/11/2016 à 11h35

Salut Cricrou !

En général le " je vais tout arrêter " ça ne dure qu'un temps.

Il me la sorti je ne sais combien de fois pour au final retomber à la moindre occasion.

J'en ai parler à son meilleur ami pour essayer de le raisonner avant qu'on se sépare, j'ai un espoir que ça marche mais bon plus rien ne m'étonne aujourd'hui car sa famille le laisse faire et c'est moi qui passe pour la peste dans l'histoire

Profil supprimé - 23/11/2016 à 11h31

Oui Je c'est que le " je vais tout arrêter " ca dure qu'un temps .... j attend les week-ends avec engoisse car c la que tout ce passe. Pour ma part je parle pas à c amis ils sont dedans aussi j'en suis sur ou alors il s'en foute et sa famille ben c sœur et c parents ne savent rien son petit frères Je c pas et son grand frère ( a qui je parle plus ) fait genre qu'il c pas .... pffff il fait sûrement pareil ....

Sinon est ce que ton conjoint est tout le temps entrain de se mouchait ? Moi le mien ne vie pas s'en mouchoir !!!!! ( et son grand frère aussi c pour ça que je pense qu'il en prend aussi )

Je pense à le quitter mais si je fais ca je pense que ça ne réglera pas son souci ca va l empirer .....

Profil supprimé - 23/11/2016 à 13h04

Oui oui il se mouche tout le temps après avoir sniffé

Il a souvent la goutte au nez, il su beaucoup et a les pupilles dilatée.

Profil supprimé - 23/11/2016 à 16h59

Et y a aussi le mensonge qui va bien avec la cocaine je peu voir où il est avec la localisation de son tel et il m'en tout le temps dis tout le temps qu'il est chez ses parents mais il n est pas la bas soi il est chez lui ( car il est tout les jours chez moi mais il a pas encore mis fin à son bail de sa maison ) ou soit il est chez des potes ..... comme la ce soir il est 18h je c qu'il à débaucher depuis 16h30 est il est tjs pas la et il a enlever sa localisation donc je vois plus où il est grrrrr ca me stresse grave je lui fait aucune confiance je pense que tout ce qui me dis qu'il fait ce sont des mensonges !!!!!! J'en peu plus

Profil supprimé - 23/11/2016 à 20h07

Ah oui d'accord en effet !

Et vous avez tenter l'ultimatum ?

Profil supprimé - 24/11/2016 à 16h16

Ah oui je lui est dis que c était pas compliquer que c était soi moi ou soi ses soirée alcool drogue .... il m'a dis je choisi ma vie avec toi .... mais le week-end après c était un peu mieu mais il avait pris de coke et les mensonges sont tjs la même quand il me dit peut être la vérité ben je le crois pas ....